

Polresta Tangerang Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Maung 2021

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KAMPAI.CO.ID

Dec 24, 2021 - 23:50



TANGERANG - Jajaran Polresta Tangerang Polda Banten melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Maung 2021 di Lapangan Maulana Yudhanegara, Puspemkab Tangerang, Kamis (23/12/2021). Operasi Lilin Maung dilaksanakan untuk mengamankan Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2022.

Apel dihadiri Wakil Bupati Tangerang Madromli, Dandim 0510 Tigaraksa Letkol Inf Bangun Siregar, Wakapolresta Tangerang AKBP Leonard M Sinambela, Dansat Radar 211 Tanjung Kait Letkol Erzy, Dan Den Rudal 003 Mayor Arh Irfan, dan pejabat utama Polresta Tangerang.



Kapolresta Tangerang Kombes Pol Wahyu Sri Bintoro yang menjadi inspektur apel menyampaikan amanat Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo. Dikatakannya, perayaan Natal dan Tahun Baru oleh masyarakat secara universal dirayakan melalui kegiatan ibadah dan perayaan pergantian tahun di tempat-tempat wisata yang akan meningkatkan aktivitas pada pusat keramaian.

"Peningkatan aktivitas masyarakat ini tentu saja sangat berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas, gangguan kamseltibcar lantas, protokol kesehatan Covid-19," ucapnya.

Oleh karena itu, Polri menyelenggarakan Operasi Lilin 2021 yang akan dilaksanakan selama 10 hari. Yakni mulai dari tanggal 24 Desember 2021 hingga 2 Januari 2022. Kegiatan Operasi mengedepankan preemtif dan preventif secara humanis. Serta penegakan hukum secara tegas dan profesional.

"Tentunya dengan tetap menerapkan protokol kesehatan guna mencegah penyebaran Covid-19, sehingga masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan rasa aman dan nyaman," terangnya.

Ditekankan, pengamanan tidak boleh dianggap sebagai agenda rutin tahunan biasa. Hal itu dikhawatirkan menjadikan personel cenderung underestimate dan kurang waspada.



Kapolri juga memberikan beberapa penekanan yaitu siapkan mental dan fisik, deteksi dini, tingkatkan kepekaan, kewaspadaan, dan kesiapsiagaan, laksanakan pengamanan secara profesional, dan laksanakan penegakkan hukum secara profesional dan proporsional.

"Selanjutnya, mantapkan kerja sama, lalu menjadi teladan bagi keluarga, rekan, dan masyarakat dalam menerapkan protokol kesehatan," tuturnya.

Sedangkan Kapolresta Tangerang Kombes Pol Wahyu Sri Bintoro memerintahkan jajaran untuk aktif menjaga situasi keamanan agar Perayaan Natal dan Tahun Baru berjalan aman. Kata Wahyu, sebab operasi bertujuan melayani dan menjaga masyarakat yang melaksanakan Perayaan Natal agar dalam pelaksanaan peribadatan tetap aman dan lancar.

"Tetap jaga kesehatan dan tingkatkan body sistem dalam melaksanakan tugas di lapangan," tandasnya. (HMS/Sopiyan)